一関市立花泉小学校 校報

夢がで見る。



第 16 号 2023.12.22

文責:校長(門田)

進んで考える子・共に助け合う子・元気でたくましい子

明日から冬休み 2学期もありがとうございました

今日で2学期も終了です。

ふり返ると、2学期初日は、厳しい暑さで体育館に 全校で集まることをやめ、始業式を放送で行ったこと が思い出されます。

子ども達の姿としては、9月の陸上競技大会での高 学年の大活躍や、10月の音楽発表会での4年生の素 晴らしい演奏に代表される対外的な活動での成果。そ して、10月の運動会・11月の学習発表会で地域・ 保護者の皆様にご覧いただいた、新花泉小学校として の学校行事。成功に向けて力を合わせる姿、一つ一つ が学校の歴史となることに達成感を感じている姿。い ろいろな場面が思い出されます。

終業式ではこんな話をしました。

今日は、2学期終業式です。ところで、2学期の 始業式に、校長先生がした話を覚えている人はいま すか?

ぼくが しないで だれがする

花泉小学校は、みんなで作っていく学校だから、「ぼくが、わたしが しないで だれがするんだ。だれもやらなくても ぼくは、わたしは 自分で決めたこと 正しいことをやるぞ。」と、自分から行動できる子、正しいことは自分だけでもできる子になってもらいたいという話をしたのでした。

どうでしたか?校長先生は、みんなの力が伸びて いると思います。

朝、自分から先に、元気な声であいさつできる子が増えてきました。掃除時間に、みんなと協力しながら、隅々まできれいにしようとする子が増えてきました。勉強中、先生の話や、友達の話をしっかりと聞くことのできる子、自分の考えが伝わるように

丁寧に話そうとする子が増えてきました。

自分から頑張ることのできる子が増えたなと思います。

明日からは、冬休みです。冬休みが終わったら3 学期です。3学期には、今の学年のまとめや、次の 学年への準備をします。6年生は、中学校への準備 をします。

でも、3学期は、授業のある日は40日くらいです。短いので、ボーッとしていると、あっという間に終わってしまいます。だから、冬休みのうちに、次の学年に向けての準備を始めた方がよさそうです。「力をつけておきたいことはなんだろうか?」「ちゃんとやっておきたいことは、なんだろうか?」それを考えてみて下さい。

冬休みは、お家で過ごす時間が長くなるので、ますます「ぼくが しないで だれがする」この気持ちが大切になります。

よい3学期を迎えるためにも、自分の目標に向かって頑張る冬休みにしましょう。

式の中では、1・3・5年生の代表が作文を発表しました。

1年3組 〇〇 〇

ぼくが2学きにがんばったことは、べんきょうです。なぜなら、じゅぎょうちゅうに手をあげておはなししたり、ともだちのかんがえをさいごまできいたりすることができるようになったからです。いえでのしゅくだいも、いっしょうけんめいがんばりました。ふゆやすみも、たくさんべんきょうして、あたまのかいてんがはやくなりたいです。

3学きにがんばりたいことは、あいさつです。せんせいやともだちにたくさんあいさつをして、もっともっとなかよくなりたいです。

3年2組 00 000

2学期の学習で心にのこったことが4つあります。

1つめは、鉄ぼうです。さか上りがなかなかできず、休み時間にも練習をしました。足が上がっているか、友達に見てもらいました。そしたら、さいきん、できるようになりました。今度は、高い鉄ぼうでもちょうせんしたいと思います。

2つめは、社会です。見学をして、いろいろな物を見たり知ることができたりしました。花泉町のことを、いろいろ知ることができてうれしかったです。すがわらせいかを見学したとき、おだんごは手作業でつくっていましたが、たいやきは全部きかいでつくっていました。かたをつくって、あんこを出していました。ふくろを閉じる、ぎざぎざの部分をつくっていました。どうやっておかしをつくるのかを知ることができました。

3つめは、国語です。私は、本を読むのがすきです。「三年とうげ」の学習では、民話の組み立てを学習しました。物語には、まとまりがあって、じけんなど、いろいろな出来事がおきるので楽しいです。好きな教科です。

4つめは、算数の計算です。わり算やかけ算を がんばりました。あまりのあるわり算が苦手で、 あまりを出すのがむずかしかったです。ひっさん をしないとできませんでした。でも今は、ひっさ んをしなくてもできるようになりました。

冬休みにがんばりたいことは、体をあたためて、かぜをひかないことです。ねつを出したばっかりなので、元気にすごしたいです。

あとは、べんきょうです。しゅくだいをなるべく早く終わらせてあそびたいです。毎日2ページはがんばりたいです。そして、皿あらいもがんばりたいと思います。

5年2組 00 00

私は、2学期に学習面では、テストで100点をとれるように努力してきました。でも、ちょっとした書き忘れや、計算間違いをしてしまい、なかなか100点は取れませんでした。95点や90点と、惜しい点数ばかりでした。普段の勉強や

テストのとき「ばっちりだ。」と思って見直しをしないで出してしまって、渡されたときにこうかい してしまったことが多くありました。

運動会の『アリさんとドーナッツ』の練習では 「勝ちたい!」と思いながら取り組みました。で も、1組だけには勝てませんでした。何回も負け 続け、みんなで作戦を立てました。例えば、力持 ちの人を平等に並べてタイヤを多くとれるように しました。すると1組にも勝てるようになりまし た。とてもうれしかったです。本番でも勝てたの で「がんばって良かった。」と思いました。

生活面では、できるだけかぜをひかないように 手洗いうがいを学校でも家でもやりました。今年 は1回も風邪をひいていません。今は、インフル エンザが流行っているので、手洗いうがいに、消 毒・マスクをしたいです。その他に、学校の廊下 を走ってしまうことがあったので、3学期は静か に歩くようにしたいです。

冬休み取り組みたいことは、毎日手伝いや体を 動かすこと、学習することです。休みだからママ も忙しくなると思うので、私もできるだけ手伝い をしたいです。休みに入ると動かないことがとて も多いので、できるだけ外で体を動かしたいで す。学習を最後に終わらせることがたくさんある ので、気を付けたいです。

学習や学校生活の目標、健康なからだ作り、家庭での自分の役割などなど。どうやら、どの子も冬休み、そして3学期の目標も、もう定まっているようですね。 1月10日まで、19日間の冬休みです。3学期始業式で、元気な子ども達と会えることを楽しみにしています。

それでは、よいお年をお迎えください。